

## Spender und Empfänger an einem Tisch – Gemeinsames Frühstück in der IGS Linden



...unsere Gäste im Gespräch mit Alexander Brandenburg (li.), Elternratsvorsitzender an der IGS Linden

waren ganz besondere Gäste, weil sie es sind, die durch großzügige Spenden die Frühstückstafel überhaupt erst ermöglichen.

Herr SCHULER, Gesamtschulrektor der IGS Linden, hielt eine Dankesrede, und auch Bezirksbürgermeisterin KNOKE bedankte sich nicht nur bei den Gästen für ihr Engagement, sondern auch bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des sozialpädagogischen Bereichs der Schule, allen voran Frau DUMLU.



Ein ungewöhnliches Bild bot sich am 3. März 2010 um 8.00 Uhr im Freizeitbereich der IGS Linden: Wie immer standen viele Schülerinnen und Schüler am Büffet an, um ihr kostenloses Frühstück einzunehmen – aber an den Tischen nahmen diesmal auch eine Reihe Erwachsener Platz: Es

Die Gäste ließen es sich schmecken und kamen miteinander und mit Kindern und den Vertretern der Schule lebhaft ins Gespräch.



Herr Somji, Frau Mohlfeld, Frau Dumlu, Frau Yarost

Und auf diese Weise unterstützen sie das Frühstücks-Projekt:

- Kinderarzt Dr. NOUNLA hat in seiner Praxis in der Limmerstraße ein riesengroßes durchsichtiges Sparschwein aufgestellt, so dass seine Patienten motiviert werden, es kräftig zu „füttern“; die Sammlung kommt unter anderem der IGS Linden zugute.



Herr Dr. Nounla, Frau Knoke, Herr Kiene-Suck

- Das Ehepaar KIENE-SUCK hat anlässlich seiner kirchlichen Trauung in der Martinskirche die Kollekte für das Frühstücksprojekt gespendet.

- Herr KONIEZNY vom DRK sorgt durchgängig für leckeres Obst und andere Speisen.

- Herr KIRSTE schließlich, unser ehemaliger Schüler und jetziger Inhaber der Firma „Golfversand“, sorgte durch eine bedeutende Spende dafür, dass die personelle Besetzung der Frühstückstafel weiterhin gewährleistet ist.



Schüler Canan Gül, einer der Schöpfer der "Harrystatue", zeigt den Vertretern der Firma Harry-Brot, Herrn Lahmann und Herrn Trepper, das Kunstwerk.

- Die Firma HARRY-BROT stellt seit drei Jahren frisches Brot zur Verfügung und hat sich damit selbst ein Denkmal



Hannah Kreisch aus der 8c

gesetzt, bevor sie an diesem Morgen eines von der IGS Linden gesetzt bekam: eine

„Harry-Statue“, geschaffen von NICO SCHEIBE, HANNAH KREISCH und CANAN GÜL aus dem Kunstkurs von Frau MALETZ. Das Kunstwerk wurde von Herrn SCHULER feierlich enthüllt.



(Chr. Walther)